



Die Sportler boten am Sonntag beim Regupol-Rollersprint sehr ansprechende Leistungen. Die Veranstaltungen im Sommer gelten als hervorragende Vorbereitung auf die Winter-Saison. Foto: vs

# Vorgeschmack auf den Winter

**RAUMLAND** Regupol-Rollersprint des VfL Bad Berleburg lockte 120 Sportler ins Industriegebiet

*Die favorisierten Janne Bernshausen und Lilli Bultmann setzten Duftmarken. – „Der Wettkampf war eine gelungene Veranstaltung, die Abteilung Ski wurde von den teilnehmenden Vereinen dafür gelobt.“*

vs ■ Die nötige Wettkampfhärte für den Winter holen sich die heimischen Skisportler bekanntermaßen bereits in der wärmeren Jahreszeit: Am Sonntagvormittag fiel pünktlich um 10 Uhr der Startschuss für die knapp 120 Teilnehmer aus den Schüler- und Jugendklassen U 6 bis U 19 beim Regupol-Rollersprint im Industriegebiet in Raumland. Es ging um wertvolle Punkte in den Gesamtwertungen für den Sommer-Cup und den Zwei-Länder-Cup im Biathlon.

Zum Auftakt des Tages gab es einen Prolog – im Einzelwettbewerb sprinteten die Sportler auf der Strecke, die Athleten

gingen in Zeitabständen von je 30 Sekunden auf den Asphalt. Den Anfang machten die Kinder der Klassen U 6. Der Wettkampf, der von der Abteilung Ski im VfL Bad Berleburg ausgerichtet wurde, fand bei hervorragenden Bedingungen im Raumländer Industriegebiet statt.

Die Starter der Klassen U 6 bis U 11 legten auf Inlinern 500 Meter zurück, während die Starter der Klassen U 12 und älter mit Skirollern die einen Kilometer lange Wettkampfstrecke absolvierten. Die Tagesbestzeit im Prolog gelang Janne Bernshausen vom SC Rückershausen, der den Kilometer in 2:54,3 Minuten zurücklegte und unter dem Strich 14 Sekunden Vorsprung auf seinen Vereinskameraden Jonas Schmidt (3:08,6) herausfuhr. Die schnellste Frau im Feld war Lilli Bultmann vom VfL Bad Berleburg, die nach 3:15,08 Minuten die Ziellinie überquerte. Bei den jüngeren Sportlern war es Bastian Schuhmacher, ebenfalls vom VfL Bad Berleburg, der in 2:25,2 Minuten die Bestmarke setzte.

Im Anschluss an den Sprint stand das Finale auf dem Plan, bei dem sich die Teilnehmer nach ihren Zeiteinläufen für einen Massenstart aufstellten. Der wiederum wurde Klasse für Klasse durchgeführt. Der

Massenstart bot den Zuschauern spannenden Sport – und einen Vorgeschmack auf den nicht mehr ganz fernen Winter. Till Hartmann setzte sich bei den Junioren U 20 durch, bei der Jugend U 18 siegte Linus Kesper vom SC Willingen vor Scott Schmitz (SK Wunderthausen).

An Lilli und Lotta Bultmann biss sich die Konkurrenz auch im Finale am Sonntag die Zähne aus. Dies galt zudem für Janne Bernshausen, der seine starke Leistung aus dem Prolog bestätigte. Hinter ihm kam es zum Zielsprint zwischen Jonas Schmidt und Ansgar Klein (VfL Bad Berleburg), den der Sportler vom SC knapp für sich entschied.

Einen besonderen Dank sprach der VfL Bad Berleburg den Firmen aus, die ihr Gelände zur Verfügung stellten. Trotz des bewölkten Wetters und der niedrigen Temperaturen nach dem Sommerhoch der vergangenen Tage war das Interesse an dem Rollersprint sehr groß, was sich nicht nur an der hohen Teilnehmerzahl zeigte. „Der Wettkampf war eine gelungene Veranstaltung, die Abteilung Ski wurde von den teilnehmenden Vereinen dafür gelobt“, fasste es VfL-Schrittführer Peter Breudel treffend zusammen.